

Motion demandant le maintien du Bibliobus

En raison des difficultés financières auxquelles la commune se trouve confrontée, le Conseil Communal a décidé de résilier l'affiliation de Val-de-Ruz au Bibliobus. Toutefois, 2 bibliothèques « de village » restent actuellement en fonction. Partant du constat que le bibliobus, de par sa nature mobile, répond mieux aux besoins d'une population dispersée entre plusieurs villages que des bibliothèques « fixes », le Conseil général enjoint le Conseil Communal d'étudier l'opportunité de conserver le Bibliobus plutôt que les 2 bibliothèques de village.

Les Verts